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НАРОДНЫЙ ФРОНТ ГОТОВИТСЯ К ПРАЙМЕРИЗ
В Прикамье с 21 июля по 10 августа пройдёт первичное голосование, по резуль-

татам которого будут сформированы списки кандидатов в депутаты Госдумы и кра-
евое Законодательное собрание от Общероссийского народного фронта.

Региональный координационный совет Общероссийского народного
фронта (ОНФ) начал подготовку к праймериз. Предстоящее первич-
ное голосование, в ходе которого будут формироваться списки канди-
датов в депутаты Госдумы и краевое Законодательное собрание от
ОНФ, станет первым промежуточным итогом работы данного обществен-
ного движения. Но уже сегодня можно сказать, что эта инициатива
Владимира Путина нашла понимание и поддержку у многочисленных
организаций, предприятий и институтов гражданского общества.
Сколько же организаций вступило в Общероссийский народный фронт?
С какой целью они это сделали? Какова их роль при проведении пер-
вичного голосования? И что это такое - праймериз? На эти и другие
вопросы отвечает Дмитрий СКРИВАНОВ, координатор ОНФ по Пермс-
кому краю, руководитель региональной общественной приёмной пред-
седателя партии «Единая Россия» В.В. Путина.

  - Дмитрий Станиславович, Обще-
российский народный фронт был
организован сравнительно недавно.
Сколько организаций в него вошли?

  - Действительно, народному фрон-
ту исполнилось чуть больше двух ме-
сяцев. В Прикамье за это время к
нему присоединились 45 организа-
ций. Поскольку было решено не ог-
раничивать вступление в ОНФ толь-
ко коллективными образованиями, то
в нашем регионе по личной инициа-
тиве во «фронтовики» записалось
ещё и 105 человек. Но, боюсь, что к
сегодняшнему дню эти цифры уже
устарели. Ведь приём в народный
фронт идёт постоянно. Ограничива-
ющих сроков по вступлению нет.

  Замечу, что мы не стремимся «втя-
нуть» в ОНФ все российские обще-
ственные организации, движения и
гражданские институты. Более того,
лидер фронта Владимир Путин на
селекторных совещаниях постоянно
подчёркивает, что не нужно никого
в народный фронт «запихивать ко-
ленкой», поскольку это дискредити-
рует саму идею. Именно поэтому нет
никаких партийных и административ-
ных разнарядок. В ОНФ принимают-
ся по добровольному, а не по номен-
клатурному принципу. При наличии
желания к нам могут присоединить-
ся любые конструктивно настроен-
ные общественные организации и
люди. Для этого достаточно обра-

титься в приемную В.В.Путина в
Пермском крае по адресу г. Пермь,
ул. Екатерининская, 210 (тф 236-
82-29), либо самостоятельно заре-
гистрироваться через интернет на
сайте ОНФ www.narodfront.ru

  - С какой целью организации и
люди вступают в Общероссийский
народный фронт?

  - Они вступают в народный фронт,
потому что им небезразличны судь-
бы региона и страны. Ведь, чего уж
там скрывать, в последние годы ос-
новная роль в принятии решений от-
водилась исключительно «Единой
России». При этом часть конструктив-
но настроенных общественных орга-
низаций, населения, которые по тем
или иным причинам не хотели присо-
единяться к партии власти, оказалась
как бы на обочине. Чтобы вовлечь
этих людей в политические процес-
сы, дать им площадку для обсужде-
ния проблем и инициатив, выслушать
их предложения по улучшению соци-
ального климата в стране и регио-
нах, и был организован Общероссий-
ский народный фронт. И неравно-
душные люди это уже поняли и при-
няли.

  Возьмём, к примеру, профсоюзы,
которые одними из первых вступили
в ОНФ. Там понимают, что проще все-
го уйти в оппозиционную риторику
и говорить о том, что всё кругом пло-
хо и лучше не будет. Но там понима-

ют и то, что это деструктивный под-
ход, от которого населению лучше
не станет. Поэтому профсоюзы при-
няли решение влиться в народный
фронт. И не просто влиться, а при-
нять деятельное участие в формиро-
вании так называемой «народной
программы», с которой «Единая Рос-
сия» пойдёт на выборы и которая ста-
нет программой действий российской
власти в ближайшую пятилетку. И
они, исходя из идеологии своей орга-
низации, уже сформулировали пред-
ложения - по увеличению минималь-
ного размера оплаты труда, по бо-
лее жёсткой политике в сфере охра-
ны труда, по запрету так называемо-
го «заёмного труда» и многим дру-
гим позициям.

  - Получается, у всех вступающих
только благие цели?

  - Цели вступления в ОНФ у всех
разные. Одни вступают для того, что-
бы попытаться решить проблемы,
которые уже давно являются систем-



ными. Как, например, обманутые
вкладчики кооператива «Оберег» из
Кунгура, пытающиеся вернуть вло-
женные в эту финансовую пирамиду
средства и желающие добиться ис-
ключения на законодательном уров-
не самой возможности появления по-
добных структур в стране.

  Другие организации, преимуще-
ственно из глубинки, вступают в на-
родный фронт для того, чтобы до-
биться появления на своих террито-
риях тех или иных социально важных
объектов. И это тоже объяснимо!
Ведь «народная программа» будет
состоять не только из набора про-
блем, которые предстоит решать, но
и из перечня объёктов, которые не-
обходимо построить. И с перечнем
данных объектов нам необходимо
серьёзно и оперативно поработать.

  - Какова судьба предложений, ко-
торые сегодня принимаются от учас-
тников народного фронта для вклю-
чения в «народную программу»?

  - Структурированием и отбором
предложений  у нас занимается спе-
циально созданная аналитическая
группа из числа представителей от
«Единой России» и общественных
организаций, входящих в ОНФ. Они
будут сведены в некий реестр, кото-
рый будет отправлен в адрес Феде-
рального координационного совета
ОНФ. Впоследствии из таких реест-
ров будет сформирована «народная
программа», которая будет утверж-
даться на сентябрьской партийной
конференции.

  - Участие в Общероссийском на-
родном фронте подразумевает не
только работу по формированию «на-
родной программы», но и возмож-
ность баллотироваться в Госдуму и
краевое Законодательное собрание
от партии «Единая Россия». Такие
списки формируются?

  - Да, мы на региональном коорди-
национном совете ОНФ утвердили
составы кандидатов для участия в
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первичном голосовании - в прайме-
риз. Их победители будут включены
в списки партии «Единая Россия» для
участия в выборах депутатов Госду-
мы и регионального Законодательно-
го собрания. «Под Госдуму» для уча-
стия в праймериз делегировано 52
человека, «под Заксобрание» - 239.
Замечу, что для участия в праймериз
заявлены как члены «Единой России»,
так и беспартийные. Представителей
других партий  в списках участников
праймериз нет, поскольку действую-
щее выборное законодательство зап-
рещает члену одной партии балло-
тироваться по списку другой.

  Надо сказать, что общественные
организации, входящие в народный
фронт, в полной мере использовали
своё право на выдвижение кандида-
тов для участия в первичном голосо-
вании. В итоговых составах есть выд-
виженцы крайсовпрофа, объедине-
ния работодателей «Сотрудниче-
ство», Пермской торгово-промышлен-
ной палаты, Пермского краевого от-
деления «Союз женщин России»,
«Деловой России», Агропромышлен-
ного союза и многих других.

  - Как будет проходить первичное
голосование? И что это такое - прай-
мериз?

  - Понимаю, что иностранные сло-
ва пугают. Но праймериз - есть ни что
иное, как самопрезентация кандида-
тов перед определённой аудитори-
ей. И впоследствии эта аудитория
через процедуру тайного голосова-
ния отдаёт предпочтение той или
иной личности. По сути здесь идёт
замер рейтингов фигур внутри
партии, чтобы решить - кого выдви-
гать на те или иные выборы.

  В нашем случае праймериз будет
проводиться на десяти площадках:
четыре из них - в Перми, шесть - в
Пермском крае, по одному праймериз
на территории каждой из шести ас-
социаций муниципальных образова-
ний края. Формат еще до конца не

определён. Но подразумевается, что
в зале должно быть не менее четы-
рёхсот посадочных мест. Часть из них
займут так называемые «выборщики»
- представители организаций, входя-
щих в региональный координацион-
ный совет ОНФ, - у них будет право
участия в тайном голосовании. Ос-
тальные места займут граждане, по
личной инициативе пожелавшие
принять участие в общении с канди-
датами.

  - Но списки участников праймериз
достаточно обширные. Не получит-
ся ли, что каждому политику «для
самопрезентации» будет отведена
пара минут, вопросы из зала задать
не дадут и всё это превратится в оче-
редной фарс «для галочки»?

  - Надеюсь, что худшего сценария
нам удастся избежать. Времени бу-
дет достаточно, ведь праймериз бу-
дет проводиться на десяти площад-
ках в течение почти трёх недель.
Регламент, безусловно, будет разра-
ботан. И мы предусмотрим, чтобы он
не сковывал по времени ни участни-
ка праймериз в рамках презентации
себя, своего видения развития стра-
ны и региона, ни выборщиков и на-
блюдателей из зала, которые навер-
няка захотят подискутировать с тем
или иным политиком и задать ему ка-
кие-либо вопросы.

  Поймите, у нас нет цели «залаки-
ровать» это мероприятие. Напро-
тив, мы заинтересованы, чтобы в
Прикамье праймериз прошли откры-
то и прозрачно. Пусть те, кто наме-
рен принять участие в выборах, пре-
зентуют свои заслуги и возможнос-
ти. Пусть докажут, что у них за спи-
ной обширный багаж из реализован-
ных масштабных проектов, опыт ра-
боты с аудиторией и масса других
достоинств. И победить в праймериз
должны именно те, кто объективно
сильнее.
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Подготовил Сергей СМОЛИН

Пермский краевой совет ветеранов
официально предложил Общероссийско-
му народному фронту восстановить пря-
мые всенародные выборы главы Перми,
а также губернаторов регионов, запре-
тить платные медицинские услуги для
детей и вернуть Коми-Пермяцкому окру-
гу те утраченные социально-экономичес-
кие условия, которые он имел до объе-
динения с Пермской областью.

Эти предложения в так называемую
«Народную программу», утверждённые
постановлением президиума краевого
совета ветеранов, уже официально пе-
реданы в региональный координацион-

Пермские ветераны наказали ОНФ вернуть прямые
выборы мэра и губернатора

ный совет Общероссийского народного
фронта в Пермском крае. Теперь пермс-
кий координационный совет ОНФ должен
решить, будут ли они переданы в феде-
ральный совет народного фронта.

При этом сам Пермский краевой совет
ветеранов войны и труда Вооружённых
сил и правоохранительных органов воз-
держался от вступления в путинский на-
родный фронт. Районным и городским
организациям советов ветеранов Пермс-
кого края краевой совет рекомендовал
самостоятельно определиться, хотят ли
они войти в ОНФ.
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Вступающие в ОНФ
оппозиционеры должны
выйти из своих партий

"Есть такая тенденция: рядовые чле-
ны различных партий, в том числе оп-
позиционных, наверное, разочаровы-
ваются в деятельности своих партий и
примыкают к народному фронту. Это
совершенно нормальное явление, по-
тому что фронт - это широкая коали-
ция прогрессивных сил, тех, которые
хотят видеть нашу страну лидирующей
во всех мировых позициях. Мы, безус-
ловно, приветствуем расширение нашей
коалиции за счет представителей дру-
гих партий", - сказал Грызлов.


